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Date : Le lundi 4 décembre 2023 

Heure : 18 h à 21 h  

Lieu : Local du personnel 

______________________________________________________________________________ 

 

PROCÈS-VERBAL ADOPTÉ 

Présences :

Mme Andrée-Anne Goudreau 

M. Bernard Déry 

Mme Marie-Claude Bouchard 

Mme Véronique Dorval 

Mme Andrée Robitaille 

Mme Mireille Faucher 

Mme Nancy Doré 

Mme France Beauséjour 

Mme Sonia Falardeau 

Mme Nathalie Flaschner

 

Aucune absence 

 

1- OUVERTURE 

 

1.1 Mot d’ouverture 

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Véronique Dorval et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour 

tel quel. 

1.3 Intervention du public 

Aucune intervention du public 

1.4 Adoption du procès-verbal du 17 octobre 2023 

Il est proposé par Mme France Beauséjour et résolu unanimement d’adopter le procès-

verbal du 17 octobre 2023 tel quel. 

1.5 Suivi au procès-verbal 

 

1.5.1 Conférence Hors la Loi du SPVQ (9 novembre) 

Cette conférence a répondu à un besoin concernant, entre autres, la 

cyberintimidation et les comportements délinquants. 

 

1.5.2 Contenu du cours CCQ 

En remplacement des cours en ECR et en sexualité. 

Thèmes : 

- Média et vie numérique 

- Relations humaines et environnement 
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- Idéologie québécoise 

- Quête de sens 

- Sexualité 

- Réalité autochtone 

 

1.5.3 Activités parascolaires 

Pistes de solution discutées avec la responsable du SDG concernant l’offre en 

parascolaire. 

 

1.6 Courrier reçu 

Aucun courrier reçu 

 

2- DÉCISION 

 

2.1 Présentation et approbation du budget initial du service de garde de l’école 

Mme Goudreau explique le tableau des montants remis aux membres. Le SDG est en surplus 

que l’on peut expliquer par la pénurie de main d’œuvre ressentie au début de l’année 2023-

2024. L’école n’a pas la crainte d’essuyer un déficit à la fin de l’année. Les membres discutent 

sur des projets possibles pour bonifier l’offre du SDG. 

Il est proposé par Mme Andrée Robitaille et résolu unanimement d’approuver le budget initial 

du service de garde de l’école. 

 

2.2 Présentation et approbation du projet éducatif de l’école 2024-2029  

Mme Goudreau présente le document dans sa version finale et demande aux membres de 

commenter le projet éducatif. 

Tous les membres sont très positifs face au document. On remarque la clarté et la simplicité 

du document. 

Il est proposé par Mme Mireille Faucher et résolu unanimement d’approuver le projet éducatif 

de l’école 2024-2029 avec les corrections apportées. 

 

2.3 Ouverture du service de garde durant la semaine de relâche 

Il est convenu d’ouvrir le service de garde du lundi 4 mars au jeudi 7 mars 2024 inclusivement. 

Le service de garde s’autofinance pour cette période d’ouverture. 

Il est proposé par Mme Mireille Faucher et résolu unanimement d’approuver l’ouverture du 

service de garde durant la semaine de relâche. 

 

 

 

 

 

 

3- CONSULATION 
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3.1 Cadre de référence relatif à l’admission et aux critères d’inscription des élèves du 

préscolaire, du primaire et du secondaire. 

Mme Goudreau présente le cadre de référence et accueille les commentaires des membres 

qui seront transmis au CSSDD.  

- M. Déry trouve que le point 14.2 est arbitraire. Il pourrait être reformulé, 

précisé et/ou des exemples pourraient être ajoutés afin d’appuyer la validité 

du point. 

 

3.2  Échéancier grille-matières 2024-2025 

Mme Goudreau présente le document et explique le tableau remis aux membres.  

 

 

4- DISCUSSION 

 

Aucun point de discussion à l’ordre du jour 

 

 

5- INFORMATION 

 

5.1 Information de la directrice 

- Photo scolaire 2024-2025 :  Holbrook Image (dernière semaine, septembre 2024) 

- Situation au service de garde : Convenable, toujours quelques heures à combler. La 

barrure à code devrait être installée en janvier. La sécurité dans l’école est une 

préoccupation. Le portrait est positif. 

- Prévision de la clientèle : Les membres sont étonnés du nombre de groupes (6) au 

préscolaire pour l’année 2027-2028. La nouvelle école à construire devrait redécouper le 

territoire et stabiliser la situation.  

- Retour sondage sorties éducatives : 91 réponses reçues (94% des gens sont satisfaits, la 

majorité des parents souhaitent le statu quo dans les frais chargés aux parents). 

- Gala sportif du 13 juin : Auditorium des Compagnons réservé pour célébrer les réussites 

sportives des jeunes de notre école. 

 

5.2 Information du personnel 

- Journée du chandail de Noël : 15 décembre 

- Film de Noël au SDG : 22 décembre 

- Plusieurs activités festives durant la dernière semaine de classe avant Noël, détails à 

venir. 

 

 

5.3 Information du président du CÉ 

Mise à jour sur les travaux effectués dans le corridor scolaire. Des signaux d’arrêt ont été 

installés à l’intersection Robert L. Séguin et Capitaine-Bernier. M. Déry a fait des démarches 
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pour rétablir les problématiques encourues par les constructions réalisées à l’automne. Une 

plainte a été déposée à la ville car le projet ne répond pas au mandat initial.  

 

 

5.4 Information du Comité de parents 

 

- Plan triennal de répartition et de destination des immeubles et prévision de clientèle : 

statu quo 

- Inscriptions des élèves : fin février au lieu de mai 

- Croissance phénoménale de clientèle et capacité d’accueil restreinte 

- Enseignants non-légalement qualifiés : 1310 individus, surtout au secondaire 

- 5 écoles ciblées pour le projet d’aide à la classe en 2023, école Les Sources non-retenue 

- Tour de table pour discuter des avancements concernant les projets éducatifs dans les 

milieux. 

- Prochaine rencontre le 13 décembre (période de grève) 

 

5.5 Information du CA 

 

- Dépôt de résultats financiers 2023-2024 

- Affectation des surplus disponibles au 30 juin 2022 

- La piscine Sylvie-Bernier sera rénovée 

 

 

6- AUTRES SUJETS 

 

Aucun autre sujet 

 

7- FERMETURE 

 

7.1 Date de la prochaine rencontre du CÉ 

 

La prochaine rencontre du CÉ aura lieu le 13 février 2024, à 19h00 au salon du personnel. 

 

7.2 Levée de l’assemblée 

 

Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu unanimement de lever l’assemblée à 21h07. 

 

 

 

Procès-verbal rédigé par Nancy Doré 


